



La lucha contra el narcotráfico, el crimen organizado y contra las maras, ha revivido la militarización.

FOTO DE ROBERTO RAMOS/EL HERALDO

Carrera armamentista repunta en el norte de la región

El gasto militar en los países del CA-4 pasó de US\$531.4 millones en 2006 a US\$892.6 millones en 2015, según reportes del organismo SIPRI.

TEXTOS ROBERTO FONSECA L.

El campanazo



La información de la agencia de noticias rusa Sputnik causó consternación e inquietud en la región centroamericana. Con fecha 25 de abril, una fuente del Centro de Análisis del Comercio Mundial de Armas

confirmó que Rusia enviaría los primeros 20 carros de combate modernizados T-72B1 a Nicaragua, de un lote total de 50, valorados en unos US\$80 millones.

“Rusia empieza a cumplir el contrato de suminis-

tro a Nicaragua de 50 tanques modernizados T-72B1 en el marco de la cooperación técnica-militar bilateral, el primer lote de 20 máquinas ya está preparado para el envío”, dijo la fuente no identificada, quien agregó que el resto de vehículos de combate llegarían a más tardar en 2017.

El mismo despacho de noticias agregó que las fuerzas armadas nicaragüenses también encargaron a la parte rusa, 4 lanchas patrulleras del proyecto 14310 Mirazh, 2 lanchas coheteras del proyecto 1241.8 Mol-